

# Auswirkungen von Erdkabeln in der Übertragungsebene

Bürgerinformationsveranstaltung am 11. Oktober  
ab 17:00 Uhr im Gemeindezentrum Peißen –  
(Gewerbehof 1, 06188 Landsberg)

## Welche Auswirkungen hat die Verlegung einer Höchstspannungskabeltrasse (Südostlink) auf Mensch und Umwelt?

Über diese und weitere Fragen informieren Experten bei der  
Informationsveranstaltung des Bürgerdialog Stromnetz und im  
Gemeindezentrum Peißen!

Mit dabei sind neben dem Initiative Bürgerdialog Stromnetz

**Landesamt für Geologie und  
Bergwesen Sachsen-Anhalt**  
zum Thema: „Bodenschutz  
beim Bau von Höchst-  
spannungskabeltrassen“

**Bundesamt für  
Strahlenschutz  
(Kompetenzzentrum  
elektromagnetische Felder)**  
zum Thema: „Erdkabel und  
Gesundheit“

Während der Veranstaltung ist für den kleinen Hunger und  
Durst gesorgt.

Jetzt anmelden unter:

[https://www.buergerdialog-  
stromnetz.de/veranstaltung/buergerinfor-  
mationsveranstaltung-sachsen-anhalt/](https://www.buergerdialog-stromnetz.de/veranstaltung/buergerinformationsveranstaltung-sachsen-anhalt/)



Ansprechperson:

Michael Klebe | Initiative Bürgerdialog Stromnetz | [sachsenanhalt@buergerdialog-stromnetz.de](mailto:sachsenanhalt@buergerdialog-stromnetz.de) | 0341 985 6305  
Impressum: Initiative Bürgerdialog Stromnetz c/o WIBERA Wirtschaftsberatung AG WPG | Postfach 04 0568 | 10063 Berlin | 0800 1013648 | [info@buergerdialog-stromnetz.de](mailto:info@buergerdialog-stromnetz.de)

